

# *Un atelier international met l'accent sur l'apport de Fidel à la lutte anti-impérialiste*

---



La Havane, 12 jan. (RHC).- Fernando Martinez, intellectuel cubain, Prix National des Sciences Sociales, a mis en exergue les apports de Fidel Castro à la lutte anti-impérialiste.

Devant les participants au XXIIe atelier international sur les Paradigmes émancipatoires qui a lieu à La Havane, Fernando Martinez a invité les mouvements sociaux de la région à suivre les postulats et les expériences du leader historique de la Révolution cubaine dans leurs efforts visant à transformer la société.

Des activistes, des leaders d'organisations populaires, des intellectuels et des chercheurs analysent, dans le cadre de cet atelier, dont la 12e édition est dédiée à Berta Caceres, leader paysanne assassinée récemment au Honduras, la situation en Amérique Latine placée aujourd'hui sous le signe d'une nouvelle offensive de la droite néo-libérale.

Le révérend Joel Suarez, coordonnateur exécutif du Centre Martin Luther King junior de La Havane, a d'autre part déclaré que Cuba reste un exemple pour l'Amérique Latine, raison pour laquelle les participants à cette rencontre suivent de près les transformations qui ont lieu dans notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/118221-un-atelier-international-met-laccent-sur-lapport-de-fidel-a-la-lutte-anti-imperialiste>



**Radio Habana Cuba**